



Freiwillige Feuerwehr Hohenstein - Hennethal Jahresbericht der Kinderfeuerwehr 2016



Zurzeit haben wir 13 aktive Löschbärchen 8 Mädchen und 5 Jungs, wobei 4 Löschbärchen schon in der Jugendfeuerwehr sind und ab und zu an unseren Übungen teilnehmen. Das freut uns sehr und zeigt, dass es den Kindern Spaß bei uns macht.

Im Jahr 2016 bestand das Prüfungsthema der Löschbärchen darin, 4 Knoten der Feuerwehr kennenzulernen:

- Zimmermannstich
- Mastwurf
- Kreuzknoten
- Doppelter Ankerstich

Folgendes haben wir in diesem Jahr erlebt:

Dezember 2015:

Wir feierten unsere Weihnachtsfeier mit leckerem Essen, selbstgemachten Weihnachtsplätzchen, Spielen und einem DVD Film.

Januar 2016:

Wir lernten von Ralf Diels die vier Knoten kennen und versuchten Sie, selbst zu machen und uns auch gegenseitig damit zu „fesseln“.

Februar 2016:

Wir wiederholten die Prüfungsthemen des letzten Jahres, das Absetzen eines Notrufes und das benennen der persönlichen Ausrüstung eines Feuerwehrmannes.

März 2016:

Gemeinsam mit Daniel Hackl wiederholten wir die 4 Knoten und anhand praktischer Übungen, z. B. das Abseilen eines Strahlrohres über mehrere Stockwerke, wurde uns der jeweilige Nutzen dieser Knoten veranschaulicht.

April 2016:

Leider fand keine Übung der Löschbärchen statt.



Freiwillige Feuerwehr Hohenstein - Hennethal

Jahresbericht der Kinderfeuerwehr 2016



Mai 2016:

Wir lernten spielerisch das Auffinden vermisster Personen bzw. Gegenständen in einem Raum, indem die Sicht erheblich behindert ist, dank Thomas Gutperl.

Juni 2016:

Matthias und Thomas Gutperl unterstützen unsere Übung, so konnten wir uns in zwei Gruppen aufteilen. Die eine Gruppe übte die Knoten, da die Prüfung im nächsten Monat Anstand und die andere Gruppe durfte eine Wasserversorgung aufbauen und dann das neue Hohlstrahlrohr ausprobieren. Nicht nur die Löschbärchen hatten bei dieser Übung viel Spaß.

Juli 2016:

Die Prüfung haben alle Löschbärchen mit Bravour bestanden. Mirco Christmann wollte von jedem Kind einzeln, einen Feuerwehrknoten und den Namen eines Knotens wissen. Die meisten Löschbärchen waren in der Lage, alle 4 Knoten zu benennen und vorzuführen.

Herzlichen Glückwunsch. Diese tolle Leistung wurde mit einem Ausflug in die Eisdiele und einem großen Eisbecher für alle belohnt.

August 2016:

Leider fand keine Übung der Löschbärchen statt.

September 2016:

Thomas Gutperl erklärte uns die Funktion einer Schleuse. Anschließend durften wir eine Wasserentnahme am offenen Gewässer vorbereiten und dann natürlich auch bei tollem Wetter eine Nassübung abhalten.

Oktober 2016:

Kerb in Henel! Da durfte der Wagen der Feuerwehr natürlich nicht fehlen. Dieser wurde gefahren und zur Verfügung gestellt von *Harald Hackl*. Am Samstag haben wir den Wagen geschmückt und am Sonntag gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr am Umzug teilgenommen.



Freiwillige Feuerwehr Hohenstein - Hennethal

Jahresbericht der Kinderfeuerwehr 2016



November 2016:

Heute verwandelte sich der Gesellschafts-Raum der Feuerwehr in eine Weihnachtsbäckerei, da wir die Plätzchen für unsere bevorstehende Weihnachtsfeier backen. Außerdem hat es mittlerweile Tradition, dass alle Feuerwehrmänner/Frauen, die uns im Jahr so tolle Übungen ermöglichen, eine Tüte mit selbstgebackenen Weihnachtsplätzchen erhalten.

Wir bedanken uns ganz besonders bei den Feuerwehrkameraden *Thomas Gutperl, Matthias Gutperl, Daniel Hackl, Ralf Diels und Mirco Christmann*, sowie bei *René Hille und Siegfried Ott* für die tollen Übungsstunden. Die Löschbärchen und auch wir Betreuerinnen *Alexandra Christmann, Bettina Hackl und Ich* waren begeistert, welche Mühe ihr Euch mit den Übungen gegeben habt.

Für **Dezember 2016** haben wir eine Weihnachtsfeier mit basteln, leckerem Essen und einem tollen Film geplant.

Hennethal, 25.11.2016

Corinna Christmann
Leiterin der Kinderfeuerwehr